

Nikola Gajovsky bleibt auch weiterhin ein Eisbär

Geschrieben von: Rudi Biersack

Mittwoch, den 24. Januar 2018 um 14:10 Uhr



Die Eisbären Regensburg freuen sich Nikola Gajovsky weiterhin in Regensburg halten zu können.

Nikola, der gebürtige Tscheche, hat sich mit den Verantwortlichen der Eisbären auf zwei weitere Jahre geeinigt. Dieses Jahr spielt Gajovsky seine dritte Saison in Regensburg.

In der aktuell laufenden Saison war Gajovsky wieder eine wichtige Stütze für die Mannschaft. Gajovsky besetzt eine der Sturmpositionen und hat in der laufenden Saison bereits 64 Scorerpunkte (23 Tore / 41 Assists) erzielt. Die Qualität der Nummer 69 spiegelt auch seine +/- Statistik (mit einem Wert von 29) wieder.

Weitere Personalentscheidungen werden in Kürze veröffentlicht.